

TÉMOIGNAGES DE L'ENTOURAGE

MON PÈRE BOIT TROP

Par Pipono Posté le 30/07/2021 à 22:33

Bonjour, j'ai 15 ans et je vis avec mes parents et mes deux frères et sœurs qui ont 21 et 25 ans et depuis longtemps mon père boit beaucoup. J'en parle aujourd'hui mais j'aurais du le faire avant, mais j'ai eu un declic parce que je l'ai vu encore une fois boire 6 verres de vin et parler fort avec des invités, parler tout seul... Je ne supporte pas de le voir comme ça et à chaque fois que je lui parle de son alcoolisme il détourne le sujet en soupirant ou en disant roooh ça va ça va et ne veut pas admettre qu'il est dépendant. Il boit à peu près entre trois et 6 verres de vin par jour et je ne sais plus quoi faire pour l'en empêcher. Ma mère lui fait remarquer aussi mais je pense que nous l'abordons pas du tout du bon côté car souvent on s'énerve contre lui, on lui confisque la bouteille mais il trouve toujours le moyen de la retrouver et de reboire. Je pense que son problème d'alcoolémie vient peut être d'un trouble ou je ne sais pas quoi parce que depuis tout petit je l'entend tout le temps parler tout seul sous sa douche, pleurer même parfois, ou râler, et je pense que cela a un rapport. J'ai dû mal à lui parler car il est très introverti et je n'arrive pas à lui parler de choses personnelles ou intimes. Je n'en peux plus de le voir dans cet état et cela commence à me ronger un peu ma vie, je n'ose plus inviter des amis à la maison par peur qu'ils entendent mon père pleurer sous la douche ou qu'ils entendent mes parents s'engueuler à longueur de journée... Nous sommes d'ailleurs souvent invités au restaurant avec des amis et à chaque fois je redoute ce moment où il parlera fort à table, parlant tout seul, ou regardant dans le vide...j'aimerais qu'il aille voir un psy ou un addictologue mais je sais très bien qu'il n'ira jamais car cela fait vingt ans qu'il a arrêté d'un coup d'aller voir des médecins ou des dentistes, ma mère m'avait raconté qu'il y allait tout le temps avant mais que maintenant il ne veut plus y aller et je me demande pourquoi. Voilà j'aimerais avoir de l'aide mais je n'ose pas vraiment appeler un médecin ou un psy parce que je ne sais pas si il voudra y aller. Mais si il voit que son fils a appelé un psy peut être qu'il se rendra compte de la situation. Merci de m'avoir lu pour ceux qu'ont lu et si vous voulez répondre ou quoi que ce soit faites le s'il vous plaît.